

Près de 1300 victimes du tremblement de terre dans le sud d'Haïti



Port-au-Prince, 16 août (RHC) Le nombre de personnes tuées par le tremblement de terre qui a frappé le sud d'Haïti est passé à 1.297, tandis que 5.200 autres ont été blessées, a confirmé aujourd'hui la Direction de la protection civile.

Dans un bilan encore partiel, les autorités ont indiqué que 1.54 personnes sont mortes dans le département Sud, 122 autres à Nippes, 119 à Grand Anse, et deux au Nord-Ouest.

De même, plus de 13000 maisons ont été détruites dans les départements de ces régions, les plus touchées par le séisme de 7,2 sur l'échelle de Richer, qui avait son épiceutre à environ 130 kilomètres de cette capitale.

Le Premier ministre Ariel Henry, qui a prêté serment le 20 juillet dernier, s'est rendu dans la ville des Cayes (sud) et a promis d'aider au transfert de 24 patients de l'hôpital Ofatma vers les centres de santé de Port-au-Prince, et de trois autres à Miragoane, situé dans le département des Nippes.

La Direction de la protection civile a reconnu que le nombre de victimes pouvait augmenter, les opérations de sauvetage se poursuivant, et plusieurs équipes spécialisées de différentes régions du pays se sont rendues dans les zones sinistrées.

Un groupe de garde-côtes américains a également aidé à transporter les blessés par avion, à la demande du gouvernement Henry.

Le tremblement de terre de samedi a gravement endommagé les infrastructures sanitaires, éducatives, scolaires, les commissariats de police et les églises, bien que les experts aient noté que les dégâts étaient moins importants qu'en 2010.

Les autorités ont mis en garde contre la tempête tropicale Grace, qui devrait frapper le territoire demain lundi, et ont reconnu la menace pour les opérations de sauvetage, en particulier pour ceux qui sont encore piégés dans les décombres.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/267133-pres-de-1300-victimes-du-tremblement-de-terre-dans-le-sud-dhaiti>



Radio Habana Cuba